

# Grande Bastide : Grand Corps Malade interpelle Macron

**Un courrier, signé de la main du maire de Velleron et du slameur Grand Corps Malade, habitant de la commune, a été transmis au président de la République, Emmanuel Macron, et à la ministre de la Transition écologique, Barbara Pompili, pour les inviter à la plus grande vigilance sur l'évolution du projet immobilier mené sur le site de la Grande Bastide.**

Le projet immobilier imaginé par les promoteurs languedociens Hectare et Angelotti sur le site de la Grande Bastide reprendra-t-il un jour ? Plus de deux semaines après la décision prise par le préfet de Vaucluse, Bertrand Gaume, de suspendre temporairement l'avancée des travaux du futur lotissement de Velleron, aucun élément nouveau n'est apparu dans ce dossier.

Alors que les responsables des deux sociétés, réunies sous l'appellation Domaine de l'opéra, devaient transmettre une réponse sur la solution envisagée pour poursuivre ou non le chantier entamé à l'automne dernier, rien n'est arrivé sur la table des autorités. « J'ai contacté le préfet en début de semaine et il n'avait toujours pas eu de réponse de leur part, confesse Philippe Armengol, le maire du village vauclusien. La seule chose qui a bougé, c'est la tractopelle qui était sur le

site, qui a disparu dans la nuit de lundi à mardi [du 7 au 8 février, NDLR]. »

Le manquement administratif à la législation sur les espèces protégées prononcé par le préfet à la suite d'un rapport remis par les membres de l'Office français de la biodiversité (OFB) devait aboutir à une prise de décision de la part des deux entreprises mises en cause. Celles-ci avaient la possibilité de demander une dérogation en lien avec la destruction des espèces protégées présentes sur le site, de remettre en état le terrain ou d'opter pour une solution intermédiaire entre les deux.

## « Les interpeller sur les enjeux environnementaux et économiques »

Prudent quant à la suite qui serait donnée au projet, le premier magistrat de Velleron a préféré prendre les devants. En début de



**Des panneaux avaient été posés à l'entrée du chantier par les membres du comité de défense de la Grande Bastide.** Archives photo Le DL/Christophe AGOSTINIS

semaine, il a adressé un courrier au président de la République, Emmanuel Macron, et à la ministre de la Transition écologique, Barbara Pompili. Une lettre dans laquelle l'élu appelle le plus haut personnage de l'État et la membre du gouvernement à la plus grande vigilance sur l'évolution de ce dossier, qui prévoit, à terme, la construction de quel-

que 200 logements.

« En fait, c'est Grand Corps Malade qui nous a suggéré de le faire pour pouvoir les interpeller sur les enjeux environnementaux et économiques qu'aurait une telle construction sur notre commune », indique le premier magistrat, alors que l'artiste réside à Velleron une partie de l'année. Pour que la demande puisse

arriver sans encombre à l'Élysée, charge a été donnée au slameur d'apposer sa signature au bas du texte et de le transmettre directement au fondateur de La République en Marche (LREM). « La présence de sa signature pourra peut-être accélérer le processus », espère Philippe Armengol.